
REQUERIMENTO 010/2011 
 
 
REQUERENTE: COMISSÃO TEMPORÁRIA PCH’S 
 
REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL 

                                                 SECRETÁRIA MUNICIPAL SAÚDE.  
                          

 
SR.  Prefeito,  
 
A falta de tratamento de esgoto em Ferros é problema sério, que pode prejudicar 

a saúde da população. A falta de tratamento adequado para o esgoto de Ferros põe em risco toda 
a população. A negligência por parte do poder público municipal diante das questões ambientais 
pode trazer problemas graves para o futuro de nossa população. A preservação das nascentes e 
dos mananciais é essencial e estratégico para Ferros, principalmente para o abastecimento da 
população.  

É urgente e prioritário a construção de uma rede coletora e de tratamento de 
esgoto, do lado direito da cidade sede do Município e também dos distritos. Evitando assim o 
lançamento da carga tóxica in natura no Rio Santo Antônio e seus afluentes e assim a 
contaminação do lençol freático.  

A falta de saneamento básico é preocupante em todo o Município. Além dessa 
situação é preocupante o estado da Usina de Lixo que mais parece um lixão, com poças d’agua, 
chorumes que contaminam e poluem o lençol freático e aumentam a degradação ambiental.  

 
Diante do exposto gostaria de receber informações de como estão o andamento 

dos projetos para as estações de tratamento de Esgoto (ETEs) no Município.  
 
Aguardamos deferimento.  

 
Ferros, 28 de março de 2011. 

 
_______________________________________________________ 

Vereador Fernando Antônio Martins Lage 

 

_______________________________________________________ 

Vereador Carlos Elísio de Oliveira 

 

_______________________________________________________ 

Vereador Jesus do Rosário dos Santos 


